

当事務所からの
お知らせ

7月前半だけ
の梅雨が明け、
猛暑が続きます

す。暑中お見舞い申し上げます。
今年の夏を一層暑苦しくさせる
のは、なんと言っても石綿(アス
ト)です。危険を
知っていながら
有効な手を打た

経審と責任が問われる!
アスベスト!

なかった行政の不作為は許されま
せんが、一体どこにどういう形で
石綿が使われているのか、一日も
早く行政の責任で調査・公表して
欲しいものです。「官か
ら民へ! 民間に出来る

事は民間で!」といった官の責任
放棄は認められません。以前はよ
く「死人が出ないと行政は動かな
い」と言われましたが、最近「死
人が出ても他人事の行政」「自己
責任・自助努力…勝ち組・負け組」

といった弱者に
冷たい言葉を耳
にします。戦後60

年。平和・博愛・平等・友好…盆休
みに反省してみたいと思います。
お知らせとお願いです。盆休みは
8/12~8/16。FAX番号の下一桁は

6です。5で掛けるとあ
る整体院へ…。よろしく



「株式会社と民法組合
の長所をいいとこ取り」

「法人税の課税がなく税制面も有
利」「柔軟経営の新組合=LLPスタート」
と飛びつきたくなるような見出
しが紙面に踊っています。LLPと

は有限責任事業
組合の事です
が Limited Liabili

ty Partnershipが原語。株式会社
は出資者の責任は有限ですが、経
営のやり方は株主総会や取締役
会など法律で規制されています。
一方、建設業で利用される共同企
業体(JV)等は民法上の組合で出

資者は無限責任ですが、
法人格がない分、組合に

は課税されず経営も柔軟に出来
る…というメリットも。この両者の長
所を合体させたのが日本版LLPで
すが、英国・米国の先例を見ると、

主に法律事務所
や会計事務所が
訴訟リスクを回避し

有限責任事業
組合=LLP本場に役立つの!

構成員の責任を限定するために
利用しており継続的・安定的な事
業には不向き。大企業が税負担を
軽くするには
役立つ制度の
ようですが!?

会社法人の
係より

公共工事の入札参加資格に関する経審数値試算と格付け予測は、当事務所・経審担当へ。